

Sion, le 10 juin 2018

Non à « Sion 2026 » : la fin d'un excellent projet

Acceptation de la loi sur les jeux d'argent – refus de monnaie pleine

Non à « Sion 2026 » : un verdict sans appel

Le PLR Valais prend acte du résultat du scrutin de ce jour. La déception existe puisqu'il a mis toutes ses forces, toute son énergie à démontrer d'abord la faisabilité du projet, puis la qualité et la plus-value que ce dernier pouvait apporter au canton.

Nous avons presque tout pour bien faire. Le peuple en a décidé autrement. Nous respectons évidemment cette décision on ne peut plus claire. La peur d'une péjoration de la situation financière du canton, d'une fuite en avant et cela au détriment de situations personnelles parfois complexes, le refus de collaborer avec le CIO au passé nébuleux ont pesé bien plus lourd que les excellentes perspectives qu'offrait « Sion 2026 ».

Dans l'immédiat, il faut saluer la décision du Conseil fédéral qui était prêt à accorder un milliard de nos francs pour ce projet – beau signe de confiance et de solidarité au demeurant – et l'implication extraordinaire de certains Conseillers d'Etat, députés, membres du comité de candidature ainsi que partenaires économiques et sportifs qui ont donné le meilleur d'eux-mêmes pour expliquer les contenus et débattre de manière sereine. Ce fut un travail gigantesque qui n'a pas obtenu le succès escompté mais qui mérite notre reconnaissance.

Le rêve des Jeux d'hiver à échelle humaine, de retour dans le cœur des Alpes est donc écarté. Toutefois, nous espérons vivement que le refus de ce projet n'altère pas l'envie d'aller de l'avant. Le Valais a besoin de personnes prêtes à s'investir pour des projets novateurs pour l'avenir. Le PLR s'engage à porter une réflexion poussée pour trouver les bonnes solutions quant à l'essor économique et la cohésion sociale dans notre canton. Garantir le maintien de la population dans nos vallées latérales, maintenir l'activité touristique et favoriser la rénovation et l'entretien de nos infrastructures sur l'ensemble du territoire figureront dans nos priorités.

Refus de monnaie pleine – acceptation de la loi sur les jeux d'argent

Le PLR Valais est satisfait du refus clair de l'initiative de monnaie pleine. Celle-ci visait le bouleversement total du système monétaire suisse par une expérience inédite. Les Suisses ne veulent pas être des cobayes : le refus de monnaie pleine est une excellente nouvelle pour la pérennité et la stabilité des banques suisses.

Le PLR Valais prend également acte de l'acceptation de la loi sur les jeux d'argent. Le PLR n'a à aucun moment remis en question la nécessité d'une nouvelle loi sur les jeux d'argent, mais nous sommes convaincus qu'une meilleure loi aurait été possible. Bien que le PLR reconnaît les efforts de la Loterie Romande en faveur de divers projets d'utilité publique, nous estimons que cette loi

va trop loin vers le protectionnisme. Les blocages de sites internet mandatés par la loi restent un précédent juridique dangereux : nous espérons vivement que cette manière de faire ne devienne pas la norme pour d'autres domaines de l'économie.

Naissance de la nouvelle commune de Noble-Contrée

Les trois communes de Miège, Venthône et Veyras ont dit oui à 75% au projet de fusion. Ce magnifique résultat nous réjouit. Le PLRVS lutte depuis plus de 15 ans pour qu'il y ait accélération de ce type de projets. Réunir les forces, professionnaliser les services tout en conservant les identités locales fait partie de nos priorités. Noble-Contrée voit ainsi le jour grâce au plébiscite de la population.

Bravo aux initiateurs de cette fusion, soit les présidents et Conseils communaux de l'ancienne législature, ainsi qu'aux trois présidents actuels PLR qui ont parfaitement réussi dans leur entreprise avec leurs Conseils respectifs.

Contact :

- › René Constantin, président, 079 478 21 63
- › Jean-Claude Vocat, vice-président, 079 743 53 54
- › Richard Baker, secrétaire, 076 416 27 04